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Anfrage: Solarthermie in Hallen- und Freibädern 
 
 
 
Die Landeshauptstadt Hannover spart zurzeit aufgrund der Energiekrise Strom und Gas ein. 
Unter anderem soll Wasser für Duschen und Wasser für Schwimmbecken weniger beheizt 
werden.   
Die Fraktion Bündnis90/Die Grünen begrüßt diese Energiesparmaßnahmen. Mittelfristig ist 
es aus unserer Sicht jedoch besser, Energiekosten nachhaltig einzusparen ohne einen 
Komfortverlust für die Bürgerinnen und Bürger in Kauf zu nehmen. 
 
Daher fragen wir die Verwaltung: 
 
Bei welchen städtischen und bei welchen nicht von der LHH betriebenen öffentlichen Hallen- 
und Freibädern werden zur Erwärmung von Wasser in Duschen und ggf. in Schwimmbecken 
Solarthermieanlagen genutzt?  
 
Plant die Verwaltung die Installation von Solarthermieanlagen in Schwimmbädern, die bisher 
mit fossiler Energie beheizt werden? 
 
Wie hoch wären einerseits die Kosten für die Installation von Solarthermieanlagen in 
Schwimmbädern und welche Einsparungen durch einen geringeren Bezug von Energie 
würden sich ergeben? 
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